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МОНИТОРИНГ СМИ 

 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 

 
Главный тренер ХК «Металлург» Магнитогорск И. Воробьев отправлен в 

отставку 

 
Магнитогорский "Металлург" расторг контракт с Ильей Воробьевым 

(Чемпионат.com) 

Решением президента хоккейного клуба "Металлург" Виктора Филипповича 
Рашникова главный тренер Илья Воробьев отправлен в отставку, информирует 

официальный сайт команды. Исполняющим обязанности главного тренера 
назначен Виктор Козлов.  

перейти к статье 

Илья Воробьев: "Не настроен сейчас разговаривать, все узнаете позже" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Илья Воробьев отказался комментировать информацию о своем увольнении из 
магнитогорского "Металлурга". По информации "СЭ", 42-летнего специалиста 

отправили в отставку после поражения от "Лады" (1:3), ставшего для "Магнитки" 
14-м в нынешнем сезоне. 

перейти к статье 

ХК "Металлург" принял поспешное решение, уволив тренера Илью 
Воробьева - Кожевников (Р-Спорт) 

Магнитогорский хоккейный клуб "Металлург" принял поспешное решение, 
отправив в отставку главного тренера Илью Воробьева, заявил агентству "Р -
Спорт" двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников. 

перейти к статье 

Илья Воробьев уволен. Сакральная жертва Величкина? (Спорт экспресс 

(sport-express.ru)) 

Из "Магнитки" уволен не просто тренер. И даже не просто тренер-чемпион и 
вице-чемпион. Это тренер, которого планомерно "выращивали" для главной 

команды. 
перейти к статье 

Геннадий Величкин: "Почему уволен Воробьев? Дайте ночь пережить"  
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин отказался 

комментировать отставку главного тренера команды Ильи Воробьева. 42-
летнего специалиста отправили в отставку после поражения от "Лады" (1:3), 

ставшего для "Магнитки" 14-м в нынешнем сезоне.  
перейти к статье 

П. Воробьев: состояние у Ильи сейчас удрученное, но не мальчик уже  

(Чемпионат.com) 

Заместитель управляющего директора по подготовке резерва СКА Петр 

Воробьев прокомментировал уход своего сына Ильи Воробьева из 
магнитогорского "Металлурга". 

перейти к статье 



 

 

КХЛ как организация 
КХЛ оставила в силе дисквалификацию хоккеиста Рыспаева (ТАСС) 

Дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) оставил в 

силе запрет на участие в матчах лиги казахстанского защитника Дамира 
Рыспаева. Об этом ТАСС рассказал глава профсоюза игроков Андрей 

Коваленко. 
перейти к статье 

КХЛ может отменить паузу на Олимпиаду, если Россию не пустят на Игры  

(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Как стало известно "СЭ", КХЛ рассматривает вариант реакции на тот случай, 

если российская сборная не будет допущена до участия к Олимпиаде в 
Пхенчхане или нашей команде предложат выступить под нейтральным флагом. 
Тогда пауза на Игры в чемпионате, которая должна продлиться с 29 января по 

25 февраля, может быть отменена. Таким образом, Континентальная лига 
запретит клубам отпускать в Корею хоккеистов, которые будут вызваны в 

другие сборные - Канаду , США , Швецию и прочие.  
перейти к статье 

Андрей Коваленко: "Гендиректор "Торпедо" рассчитывает, что 3 ноября 

деньги в клуб будут переведены" (Sports.ru) 

Руководитель профсоюза игроков КХЛ Андрей Коваленко рассказал о том, 

когда "Торпедо" погасит долги по зарплате перед хоккеистами. 
перейти к статье 

Лебрюн: Кучеров был задрафтован лишь 58-м. Это безумие, но таково 

влияние КХЛ (Чемпионат.com) 

Известный североамериканский обозреватель Пьер Лебрюн поделился 

впечатлениями о влиянии "фактора КХЛ" на предпочтения заокеанских клубов 
во время драфта. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
Скудра: ключевой гол пропустили, когда судьи не заметили подсечку на 

пятаке (Чемпионат.com) 

Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра подвел итоги встречи с 
"Локомотивом" (4:1). 

перейти к статье 

Алексей Горский: "Зачем Кондратьев атаковал Ландера в такой форме - 

непонятно" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 

Руководитель департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал удаление до конца матча защитника "Амура" Максима 

Кондратьева в матче с "Ак Барсом" (3:1) за удар в область головы и шеи Антона 
Ландера. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
ФХР представила форму сборной России на Олимпиаду-2018 (Sport.ру) 

Федерация хоккея России (ФХР) представила форму, в которой национальная 
команда выступит на Олимпийских играх 2018 года в южнокорейском 

Пхенчхане. 
перейти к статье 



 

 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Овечкин создал движение Putin Team (Взгляд.Ру) 

Хоккеист команды НХЛ "Вашингтон Кэпиталз" и сборной России Александр 
Овечкин сообщил, что создает общественное движение в поддержку 

российского президента под названием Putin Team.  
перейти к статье 

Путин пока не знает о создающемся Овечкиным движении Рutin Team 

(ТАСС) 

Президент России Владимир Путин пока не знает о том, что ведущий 

российский хоккеист Александр Овечкин создает общественное движение Putin 
Team. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Геннадий Тимченко: По новой арене СКА много технических вопросов, но 
главное - процесс пошел (Советский спорт) 

Президент СКА Геннадий Тимченко рассказал о работе над проектом новой 
арены для петербургского клуба. 

перейти к статье 

Александр Медведев: Я бы не стал говорить про спад у СКА (Советский 
спорт) 

Член совета директоров СКА Александр Медведев поделился мнением о 
поражении от "Спартака" (1:3) в матче регулярного чемпионата КХЛ. 

перейти к статье 

Вадим Епачинцев: "Спартак" не позволил СКА создать явных моментов в 
большинстве" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Главный тренер "Спартака" Вадим Епанчинцев после победы над СКА (3:1) в 
матче регулярного чемпионата КХЛ отметил атмосферу на арене в Санкт-

Петербурге. Москвичи стали первыми, кто сумел обыграть армейцев в 
основное время. Таким образом, команда Олега Знарка прервала серию из 
матчей с набранными очками, которая насчитывала 29 матчей. 

перейти к статье 

Олег Знарок: "Ковальчук пробовал делать обезболивание по ходу матча"  

(Sportbox.ru) 

Главный тренер СКА Олег Знарок после поражения от "Спартака" в матче 
регулярного чемпионата КХЛ отметил большую живость соперника. 

перейти к статье 

Тренер ХК "Динамо" (Москва) Воробьев заявил, что проблем в 

отношениях с игроками нет (Р-Спорт) 

Главный тренер московского хоккейного клуба "Динамо" Владимир Воробьев 
заявил, что проблем в отношениях с игроками у него нет, в команде сложился 

хороший микроклимат. 
перейти к статье 

 



 

 

Главный тренер ХК "Северсталь" Гулявцев дал интервью на фоне 
свитера Шипачева (Р-Спорт) 

Главный тренер "Северстали" Александр Гулявцев дал интервью в раздевалке 

команды, где на заднем плане висел свитер воспитанника череповецкого 
хоккейного клуба Вадима Шипачева, который близок к уходу из клуба НХЛ 

"Вегас". 
перейти к статье 

Прохоров - о поражениях "Авангарда": не понимаю, почему команду 

болтает (Чемпионат.com) 

Олимпийский чемпион Виталий Прохоров поделился мнением о ситуации в 

"Авангарде". Омская команда проиграла три матча подряд и потеряла шесть 
игроков из-за травм.  

перейти к статье 

Толванен - о доверии тренеров: зря российские наставники не верят в 
молодежь (Чемпионат.com) 

18-летний нападающий "Йокерита" Ээли Толванен рассказал о необходимости 
доверия молодым хоккеистам со стороны тренеров команд КХЛ. 

перейти к статье 

Обзор дня: Неужели лучший игрок "Спартака" снова собрался в "Бостон"?  
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Из-за океана сообщают, что Александр Хохлачев вновь вернется в Северную 
Америку. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Шипачев уезжает из НХЛ. Кто облажался на самом деле? (Sports.ru/tribuna) 

Очередную бронзу ЧМ Вадим Шипачев получал уже не в статусе звезды КХЛ, а 
став новичком "Вегаса", всего вторым игроком, которого клуб подписал в своей 

истории. Через 5 месяцев все вернулось туда, откуда и начиналось - КХЛ, игра 
за сборную, Олимпиада. Короткая вышла карьера в НХЛ. 

перейти к статье 

Агент Шипачева рассказал, что контракт форварда с клубом НХЛ "Вегас" 
еще не расторгнут (ТАСС) 

Контракт российского форварда Вадима Шипачева с клубом Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Вегас" еще не расторгнут. Об этом ТАСС сообщил агент 

игрока Петр Свобода.  
перейти к статье 

Витолиньш - о ситуации Шипачева: Вадим вернется в Россию, и мы с ним 

переговорим (Чемпионат.com) 

Тренер СКА Харийс Витолиньш прокомментировал ситуацию с расторжением 

контракта нападающего Вадима Шипачева с "Вегас Голден Найтс". 
перейти к статье 

 

 
 



 

 

Знарку решать, нужен ли Шипачев СКА и сборной России на ОИ -2018 - 
Александр Медведев (Р-Спорт) 

Член совета директоров СКА Александр Медведев заявил, что главный тренер 

петербургского клуба и сборной России Олег Знарок должен решить, нужен ли 
хоккеист Вадим Шипачев армейской и национальной командам. 

перейти к статье 

Рене Фазель - о Шипачеве: "В НХЛ нужно тщательно подбирать себе 
команду" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

Глава ИИХФ Рене Фазель заявил, что карьера нападающего Вадима Шипачева 
в НХЛ не сложилась, так как хоккеисту попалась не та команда. Руководитель 

считает, что игрокам не нужно торопиться с отъездом в заокеанскую лигу. Илья 
Брызгалов: "Отказ Шипачева от АХЛ - детсадовский демарш". 

перейти к статье 

"Ак Барс", "Салават" и остальные. Кому нужен Шипачев (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru)) 

Нападающий Вадим Шипачев будет выставлен "Вегасом" на драфт отказов и 
вернется в Россию. Президент СКА Геннадий Тимченко уже заявил, что в СКА 
игрок не вернется - без главного олигарха российского хоккея выбор невелик. 

Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказывает о том, кто может 
побороться за игрока сборной России.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Ковальчук пока не нужен (Российская газета) 

Лучший бомбардир КХЛ не попал в состав сборной на Кубок Карьяла 

перейти к статье 

Прав ли Знарок, не вызвав Маркова в сборную? (Спорт экспресс) 

Корреспонденты "СЭ" поспорили о том, стоило ли приглашать 38-летнего 

защитника в национальную команду 
перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Кто поедет на суперсерию? Интервью Валерия Брагина (Спорт экспресс 

(sport-express.ru)) 

Главный тренер молодежной сборной пообщался с журналистами перед 

отъездом на суперсерию в Канаду.  
перейти к статье 

Брагин надеется, что игроки "молодежки" РФ Дронов и Свечников 

восстановятся к ЧМ-2018 (Р-Спорт) 

Семен Галькевич. Главный тренер молодежной сборной России Валерий 

Брагин надеется, что хоккеисты Григорий Дронов и Андрей Свечников вернутся 
в строй к декабрю, когда национальная команда начнет подготовку к 
чемпионату мира 2018 года. 

перейти к статье 

 



 

 

Брагин: защитник "Динамо" (Москва) Зайцев будет капитаном 
"молодежки" РФ в суперсерии (Р-Спорт) 

Защитник московского "Динамо" Егор Зайцев будет капитаном молодежной 

сборной России по хоккею в матчах традиционной суперсерии в Канаде, 
сообщил главный тренер российской команды Валерий Брагин. 

перейти к статье 

Разное 
 

Кошмар по расписанию. Кто попадет под прицел МОК после лыжников 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 

В течение ближайшего месяца, раз в неделю комиссия Международного 
олимпийского комитета (МОК) будет заседать по делам российских 
спортсменов, которые обвиняются в манипуляциях с допинг-пробами на 

Олимпийских играх в Сочи. Нелегкая. Почему наказание Легкова - чистое 
безумие. 

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 
Главный тренер ХК «Металлург» Магнитогорск И. Воробьев отправлен в 

отставку 
 

Магнитогорский "Металлург" расторг контракт с Ильей Воробьевым 
(Чемпионат.com  , Москва, 2 ноября 2017) 

Решением президента хоккейного клуба "Металлург" Виктора Филипповича 

Рашникова главный тренер Илья Воробьев отправлен в отставку, информирует 
официальный сайт команды. Исполняющим обязанности главного тренера 

назначен Виктор Козлов.  
Воробьев выиграл с "Металлургом" Кубок Гагарина-2016. В последних шести 
матчах его команда потерпела пять поражений.  

https://www.championat.com/hockey/news-2944037-magnitogorskij-metallurg-

rastorg-kontrakt-s-iljoj-vorobjovym.html 

Похожие сообщения (5): 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 ноября 2017 

 Советский спорт  , Москва, 2 ноября 2017 

 123ru.net, Москва, 2 ноября 2017 

 Argenteira (av-buh.ru), Санкт-Петербург, 2 ноября 2017 

 ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Илья Воробьев: "Не настроен сейчас разговаривать, все узнаете позже"  
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017) 

Илья Воробьев отказался комментировать информацию о своем увольнении из 
магнитогорского "Металлурга". По информации "СЭ", 42-летнего специалиста 
отправили в отставку после поражения от "Лады" (1:3), ставшего для "Магнитки" 

14-м в нынешнем сезоне. 
- Звоните пресс-атташе, - заявил Воробьев на вопрос о своем увольнении. - Не 

настроен сейчас разговаривать. Все узнаете позже.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-vorobev-ne-nastroen-seychas-

razgovarivat-vse-uznaete-pozzhe-1330250/ 

Похожие сообщения (1): 

 Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

ХК "Металлург" принял поспешное решение, уволив тренера Илью 
Воробьева - Кожевников (Р-Спорт, Москва, 2 ноября 2017) 

Магнитогорский хоккейный клуб "Металлург" принял поспешное решение, 
отправив в отставку главного тренера Илью Воробьева, заявил агентству "Р -

Спорт" двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников. 
В четверг "Металлург" дома проиграл тольяттинской "Ладе" со счетом 1:3 в 
матче КХЛ, потерпев второе поражение подряд и пятое за последние шесть 

игр. После матча клуб объявил об отставке Воробьева. "Металлург" идет на 
седьмом месте в таблице Восточной конференции КХЛ, имея в активе 42 очка 

после 28 матчей. 
"Я не знаю, если они рассчитывают, что с кем-то будут играть лучше (чем с 
Ильей Воробьевым)... Не знаю, почему на это идет "Металлург". Команда-то не 

такая уж молодая. Меня удивляет эта отставка, это поспешное решение. Еще 

https://www.championat.com/hockey/news-2944037-magnitogorskij-metallurg-rastorg-kontrakt-s-iljoj-vorobjovym.html
https://www.championat.com/hockey/news-2944037-magnitogorskij-metallurg-rastorg-kontrakt-s-iljoj-vorobjovym.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/203834/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008320-metallurg-uvolil-vorobieva-posle-porazhenija-ot-lady
http://123ru.net/nizhniy_novgorod/120805861/
http://av-buh.ru/sport/hokkey/45173-kvartalnov-protiv-skudry-novyy-epizod-0700.html
http://www.hawk.ru/news/28543/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-vorobev-ne-nastroen-seychas-razgovarivat-vse-uznaete-pozzhe-1330250/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/ilya-vorobev-ne-nastroen-seychas-razgovarivat-vse-uznaete-pozzhe-1330250/
http://laliga-spain.ru/prognozy/93678-ilya-vorobev-ne-nastroen-seychas-razgovarivat-vse-uznaete-pozzhe.html


 

 

ведь только полсезона прошло. Воробьев - опытный человек. Команда при нем 
была на ходу, команда играющая, хотя она была создана другим человеком по 
большому счету", - сказал Кожевников по телефону. 

"Видимо, клуб не уверен был в Воробьеве, что-то там не то. Конечно, перемены 
в штабе встряхнут команду, это психологическая вещь. Но в данный момент это 

было неправильно", - добавил собеседник агентства. 
Воробьев возглавлял "Металлург" с 2015 года и завоевал с командой Кубок 
Гагарина в 2016 году, а в прошлом сезоне дошел до финала плей-офф КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128135264.html 

Похожие сообщения (4): 

 Profi-news.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 2 ноября 2017 

 Newstes.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Sport.ру, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Илья Воробьев уволен. Сакральная жертва Величкина? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017) 

Каждый год после того, как стартует чемпионат КХЛ, к концу сентября мы чаще 
заглядываем в ленты новостей. Смотрим - пора бы уже клубам кого-то уволить. 
С "Югрой" все ясно. Давно пора в "Адмирале". А что же в "Ладе" ? Отставки 

хоккейных тренеров воспринимаются буднично. В основном - через призму 
рекорда. В таком-то году было 13. Будет ли рекорд в этом? 

Из "Магнитки" уволен не просто тренер. И даже не просто тренер-чемпион и 
вице-чемпион. Это тренер, которого планомерно "выращивали" для главной 
команды. А вице-президент Геннадий Величкин не мог нарадоваться - Пол 

Морис и Майк Кинэн не просто работали с главным тренером. Они готовили 
смену. Иностранцы уйдут, а наш российский, родной, из тренерской династии 

наставник научится у них всему, возглавит команду и приведет ее к победе. 
Научился, возглавил, победил. И теперь пущен в расход. 
Кстати, я очень хорошо отношусь в Геннадию Величкину. И тоже, как и многие 

мои коллеги, считаю его одним из лучших генеральных менеджеров 
российского хоккея за всю его историю. Благодаря таким людям - и ему в 

частности, наш хоккей не только не умер, но и был интересен даже тогда, когда 
звезд суперлиги можно было пересчитать по пальцам. 
Но такой у него стиль работы. Здесь, сейчас - иначе никак. Был уволен осенью 

2007-го года и так и не смог по-настоящему вернуться на большую тренерскую 
орбиту Федор Канарейкин, выигравший чемпионство весной. Чуть дольше 

продержался Майк Кинэн. Столько же - Илья Воробьев. 
У Геннадия Ивановича ведь тоже есть начальник - председатель правления 
ММК Виктор Рашников. Благодаря нему у нас есть многолетний лидер 

российского хоккея - "Металлург". И он ведь спрашивает вице-президента: 
"Гена, что ты делаешь для исправления ситуации?" И Величкин не может все 

время оправдываться. Вот он и делает. 
Принесет это результат или нет - не важно. Нужна сакральная жертва. Вот она. 
Работа идет, Виктор Филиппович. 

Не мне судить, тяжело ли руководить хоккейным клубом. Никогда не руководил 
и, наверное, не доведется. И Величкин, может быть, по-своему прав. Воробьев 

мог потерять контакт с командой, устроить демарш или устать от всего. Всякое 
может быть. Но команда потеряла в межсезонье лидеров. Даже не ключевых, 
ключевейших игроков. Можно обвинить тренера, что команда не на первом 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128135264.html
https://profi-news.ru/sport/20171102/594635/
http://newstes.ru/2017/11/02/hk-metallurg-prinyal-pospeshnoe-reshenie-uvoliv-trenera-ilyu-vorobeva-kozhevnikov.html
https://www.sport.ru/hockey/Kojevnikov_Metallurg_prinyal_pospeshnoe_reshenie_uvoliv_Vorobeva/article378021/


 

 

месте в конференции, а на седьмом. Только без Зарипова, Ли и Антипина - это 
уже совсем не та команда, что была до этого. Можно обвинить Величкина в 
том, что не нашел этим хоккеистам замену. Но где ее найдешь? Игроков такого 

качества и в таком количестве на европейском рынке просто нет. 
Плохо другое. У нас в КХЛ вырос еще один большой тренер. Пока не великий, 

нет. Но уже большой. То, что он хороший тренер, я знаю, благо, имею 
возможность общаться с игроками и спрашивать их мнение. А теперь мы можем 
его потерять. 

За хоккей в России платят влиятельные люди, а делают - именно тренеры. 
Именно они предъявляют требования к игрокам, ставят игру, привносят что-то 

из Европы и Америки. А тренер - это не на полтора месяца. Это система. А 
система - это годы. 
Был бы у нас хоккей, если бы Чернышеву, Тарасову, Тихонову, Кулагину, 

Эпштейну давали бы работать считанное число недель, а потом бы давали 
пинка под зад? Не было бы. 

И вот теперь в "Магнитке" рухнула система. Ее будут строить заново, но как 
скоро построят? Появятся ли за это время новые Антипов с Береглазовым или, 
пока идет перестройка, отправятся покорять просторы "вышки", а потом сгинут 

из профессионального хоккея и усилят команду Ночной лиги? 
Да, "Магнитка" проиграла "Ладе". Это, возможно, стало последней каплей. 

Можно было бы порадоваться интриге в чемпионате. Нынешняя "Лада" и в ВХЛ 
не каждого обыграет - у нее к тому же 30 процентов игроков в лазарете. Но 
радоваться не хочется. 

Илья Воробьев не только сильный тренер, но и сильный человек. Он сдержит 
удар, оправится и найдет работу. На что я лично очень надеюсь. Но это если 

будет шанс. А шанса-то может и не быть. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ilya-vorobev-uvolen-sakralnaya-

zhertva-velichkina-1330290/ 

Похожие сообщения (1): 

 Sport.mail.ru, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Геннадий Величкин: "Почему уволен Воробьев? Дайте ночь пережить"  
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017) 

Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин отказался 
комментировать отставку главного тренера команды Ильи Воробьева. 42-

летнего специалиста отправили в отставку после поражения от "Лады" (1:3), 
ставшего для "Магнитки" 14-м в нынешнем сезоне.  
- В чем причины увольнения Воробьева?  

- Что вы хотите, чтобы я сказал? 
- Желательно правду.  

- Вся правда - в коротких трех строчках (на официальном сайте.  
Дайте сегодня ночь пережить.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-pochemu-uvolen-

vorobev-dayte-noch-perezhit-1330271/ 

Похожие сообщения (1): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ilya-vorobev-uvolen-sakralnaya-zhertva-velichkina-1330290/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ilya-vorobev-uvolen-sakralnaya-zhertva-velichkina-1330290/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31526545/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-pochemu-uvolen-vorobev-dayte-noch-perezhit-1330271/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gennadiy-velichkin-pochemu-uvolen-vorobev-dayte-noch-perezhit-1330271/
http://allhockey.ru/news/show/306015-Velichkin_v_chem_prichiny_uvol_neniya_Vorob_eva_Dajte_noch_perezhit


 

 

П. Воробьев: состояние у Ильи сейчас удрученное, но не мальчик уже 
(Чемпионат.com  , Москва, 2 ноября 2017) 

Заместитель управляющего директора по подготовке резерва СКА Петр 

Воробьев прокомментировал уход своего сына Ильи Воробьева из 
магнитогорского "Металлурга". 

""Металлург" из шести последних матчей проиграл пять. Тех игроков, которые 
феерили в прошлом и позапрошлых сезонах, нет. А заменить оказалось их 
некому. Да и потом постарели люди, команда требует смены поколений. В 

общем, не знаю, как они там сумеют перезагрузиться. Ясно, что состояние у 
Ильи сейчас удрученное. Потому что в этих всех сезонах "Магнитка" неплохо 

смотрелась. Назрела смена поколений, не могут ребята до пенсии работать. 
Работа в сборной, надеюсь, отвлечет Илью. Не мальчик уже. Мало тренеров, 
которых не снимали. Меня тоже когда-то снимали", - передает слова Воробьева 

корреспондент "Чемпионата" Дарья Тубольцева. 

https://www.championat.com/hockey/news-2944155-p-vorobjov-sostojanie-u-ili-

sejchas-udruchjonnoe-no-ne-malchik-uzhe.html 

Похожие сообщения (3): 

 Sports.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 8news.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 
К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 
КХЛ оставила в силе дисквалификацию хоккеиста Рыспаева (ТАСС, 

Москва, 2 ноября 2017) 

Дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) оставил в 

силе запрет на участие в матчах лиги казахстанского защитника Дамира 
Рыспаева. Об этом ТАСС рассказал глава профсоюза игроков Андрей 
Коваленко. 

КХЛ в августе прошлого года наложила на Рыспаева дисквалификацию после 
товарищеского матча Барыса с Куньлунем после того, как Рыспаев в начале 

встречи начал драку с тремя игроками китайской команды поочередно, а также 
атаковал скамейку запасных Куньлуня. Тренер пекинского клуба Владимир 
Юрзинов-младший, возглавлявший команду на тот момент, отказался 

продолжать матч и увел своих игроков со льда. 20 сентября было объявлено, 
что дисциплинарный комитет Федерации хоккея России (ФХР) и КХЛ разрешили 

Рыспаеву принимать участие в соревнованиях, организуемых ФХР. Президент 
КХЛ Дмитрий Чернышенко по итогам заседания совета директоров сообщил, 
что хоккеист сможет вернуться в лигу, если в течение месяца выступлений в 

Высшей хоккейной лиге (ВХЛ) не совершит проступков. 
КХЛ оставила свое решение без изменений - он имеет право играть в ВХЛ, 

доступ в КХЛ пока не открыт. Посмотрели его статистку по количеству матчей и 
проведенному времени на площадке - этого оказалось недостаточным. В связи 
с этим КХЛ оставляет право Рыспаеву на повторное обращение в 

дисциплинарный комитет организации. Если он весь ноябрь и первую половину 
декабря будет постоянно участвовать в играх своего клуба и иметь достаточное 

игровое время, то мы еще раз до подадим апелляцию ближе к концу декабря - 
до закрытия периода обмена игроков, - сказал Коваленко. 
Рыспаев провел пять матчей в ВХЛ в составе усть -каменогорского Торпедо. В 

активе защитника одна заброшенная шайба и две минуты штрафа.  

https://www.championat.com/hockey/news-2944155-p-vorobjov-sostojanie-u-ili-sejchas-udruchjonnoe-no-ne-malchik-uzhe.html
https://www.championat.com/hockey/news-2944155-p-vorobjov-sostojanie-u-ili-sejchas-udruchjonnoe-no-ne-malchik-uzhe.html
https://www.sports.ru/hockey/1057109951.html
https://8news.ru/news/hockey/2017-11-02-ptr_vorobyv_magnitke_neobkhodima_smena_pokoleniy?from=sport-category
http://allhockey.ru/news/show/306024-P_Vorob_ev_sostoyanie_u_Il_i_sejchas_udruchennoe_menya_tozhe_kogda_to_snimali


 

 

http://tass.ru/sport/4699223 

Похожие сообщения (11): 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 ноября 2017 

 Profi-news.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 2 ноября 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Sports.kz, Караганда, 2 ноября 2017 

 Sport.mail.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Ivest.kz, Степногорск, 2 ноября 2017 

 Vesti.kz, Алматы, 2 ноября 2017 

 Namba.kz, Астана, 2 ноября 2017 

 Dailynews (dailynews.kz), Астана, 2 ноября 2017 

 ИА NewTimes.kz, Астана, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ может отменить паузу на Олимпиаду, если Россию не пустят на Игры  
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 ноября 2017) 

Как стало известно "СЭ", КХЛ рассматривает вариант реакции на тот случай, 
если российская сборная не будет допущена до участия к Олимпиаде в 
Пхенчхане или нашей команде предложат выступить под нейтральным флагом. 

Тогда пауза на Игры в чемпионате, которая должна продлиться с 29 января по 
25 февраля, может быть отменена. Таким образом, Континентальная лига 
запретит клубам отпускать в Корею хоккеистов, которые будут вызваны в 

другие сборные - Канаду , США , Швецию и прочие.  
Отметим, что при подобном развитии событий КХЛ, видимо, перенесет 

последние матчи регулярного чемпионата, который кончается 1 марта, на 
начало февраля.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-mozhet-otmenit-pauzu-na-

olimpiadu-esli-rossiyu-ne-pustyat-na-igry-1330296/ 

К заголовкам сообщений 

Андрей Коваленко: "Гендиректор "Торпедо" рассчитывает, что 3 ноября 
деньги в клуб будут переведены" (Sports.ru, Москва, 2 ноября 2017) 

Руководитель профсоюза игроков КХЛ Андрей Коваленко рассказал о том, 
когда "Торпедо" погасит долги по зарплате перед хоккеистами. 

- В последние дни в СМИ много говорилось о задолженностях в нижегородском 
"Торпедо" - начиная с августа. Причем назывались две даты их возможного 
погашения - третье ноября и шестое ноября. Можете внести ясность?  

- С нынешним руководством "Торпедо" у профсоюза сложился хороший контакт, 
за каждое свое слово в Нижнем Новгороде отвечают. 

Буквально вчера общался с генеральным директором "Торпедо" Виктором 
Харитоновым, он рассчитывает, что в ближайшую пятницу, третьего ноября, 
деньги в клуб будут переведены. Иначе говоря, не позже понедельника, то есть 

шестого ноября, хоккеисты их увидят. 
По нашей информации, вопрос с долгами в "Торпедо" курирует новый 

губернатор Нижегородской области, участвует в решении проблемы и 
замгубернатора Дмитрий Сватковский. 
Харитонов - опытный хоккейный руководитель, и у нас есть серьезная надежда 

на то, что вопрос будет закрываться, - сказал Коваленко.  

https://www.sports.ru/hockey/1057088037.html 

http://tass.ru/sport/4699223
http://sport.business-gazeta.ru/article/203840
https://profi-news.ru/sport/20171102/594577/
http://newsrbk.ru/news/5041927-disciplinarnyiy-komitet-khl-ostavil-v-sile-bessrochnuyu-diskvalifikaciyu-ryispaeva.html
https://www.sports.kz/news/distsiplinarnyiy-komitet-khl-ostavil-v-sile-bessrochnuyu-diskvalifikatsiyu-ryispaeva
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31525752/
http://news.ivest.kz/132256312-khl-ostavila-v-sile-diskvalifikaciyu-damira-ryspaeva
http://vesti.kz/khl/242712/
http://namba.kz/news/read.php?id=2665441
http://www.dailynews.kz/sport/khl_ostavila_v_sile_diskvalifikatsiju_damira_ryspaeva
http://newtimes.kz/eshche/kultura-i-sport/item/61750-kkhl-ostavila-v-sile-diskvalifikatsiyu-damira-ryspaeva
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-mozhet-otmenit-pauzu-na-olimpiadu-esli-rossiyu-ne-pustyat-na-igry-1330296/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-mozhet-otmenit-pauzu-na-olimpiadu-esli-rossiyu-ne-pustyat-na-igry-1330296/
https://www.sports.ru/hockey/1057088037.html


 

 

Похожие сообщения (1): 

 Советский спорт, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Лебрюн: Кучеров был задрафтован лишь 58-м. Это безумие, но таково 
влияние КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 2 ноября 2017) 

Известный североамериканский обозреватель Пьер Лебрюн поделился 
впечатлениями о влиянии "фактора КХЛ" на предпочтения заокеанских клубов 
во время драфта. 

Кучеров: некоторые в "Тампе" перестали работать и просто получали деньги 
Форвард "Тампы" Никита Кучеров рассказал о сезоне в НХЛ, драке с Тревором 

Дейли, буллите в ворота "Баффало" и вызове в сборную России. 
"Это просто безумие, когда подумаешь, что лучший снайпер лиги Никита 
Кучеров был выбран в конце второго раунда драфта. Его взяла "Тампа" под 

общим 58-м номером на драфте 2011 года. Вспоминаю, как тогда один из 
источников говорил мне, что одной из главной причин такого отложенного 

выбора Никиты был страх из-за угрозы КХЛ. Эта лига пыталась заманить 
молодых игроков большими деньгами, и никто не хотел рисковать, выбирая 
хоккеиста, который потом не приедет. 

"Молнии" выбрали Наместникова под 27-м номером и были в восторге, что 
Кучеров остался невостребованным до второго раунда. А теперь они вместе со 

Стэмкосом - самое грозное трио форвардов в современном хоккее", - отметил 
Лебрюн в своей заметке в издании The Athletic. 

https://www.championat.com/hockey/news-2943589-lebrjun-kucherov-byl-

zadraftovan-lish-58-m-eto-bezumie-no-takovo-vlijanie-khl.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Скудра: ключевой гол пропустили, когда судьи не заметили подсечку на 
пятаке (Чемпионат.com  , Москва, 2 ноября 2017) 

Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра подвел итоги встречи с 

"Локомотивом" (4:1). 
"В принципе, мы начали неплохо, хороший, я считаю, первый период. Второй 

период был ключевым в этом матче. "Локомотив" начал мощно, но игра состоит 
из мелочей - при счете 1:0 вместо того, чтобы пять минут играть в большинстве, 
мы получили гол при подсечке на пятаке. Это однозначно ключевой момент, 

непонятно, как явный момент можно было пропустить, в борьбе явная подсечка 
по ногам и, увы, я считаю, что это ключевой момент. Но все равно надо отдать 

должное "Локомотиву" - они очень мощно провели особенно первую половину 
второго периода, мы ее провалили, поэтому проиграли второй период и матч", - 
цитирует тренера официальный сайт "Локомотива". 

https://www.championat.com/hockey/news-2944187-skudra-kljuchevoj-gol-propustili-

kogda-sudi-ne-zametili-podsechku-na-pjatake.html 

К заголовкам сообщений 

Алексей Горский: "Зачем Кондратьев атаковал Ландера в такой форме - 

непонятно" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 
ноября 2017) 

Руководитель департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал удаление до конца матча защитника "Амура" Максима 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008211-andrej-kovalenko-igroki-torpedo-uvidjat-dengi-ne-pozdnee-6-nojabrja
https://www.championat.com/hockey/news-2943589-lebrjun-kucherov-byl-zadraftovan-lish-58-m-eto-bezumie-no-takovo-vlijanie-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943589-lebrjun-kucherov-byl-zadraftovan-lish-58-m-eto-bezumie-no-takovo-vlijanie-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-2944187-skudra-kljuchevoj-gol-propustili-kogda-sudi-ne-zametili-podsechku-na-pjatake.html
https://www.championat.com/hockey/news-2944187-skudra-kljuchevoj-gol-propustili-kogda-sudi-ne-zametili-podsechku-na-pjatake.html


 

 

Кондратьева в матче с "Ак Барсом" (3:1) за удар в область головы и шеи Антона 
Ландера. 
"Комиссия по экспертной оценке качества судейства рассмотрела этот эпизод, 

изучила видеоматериалы и признала решение арбитров правильным. Развитие 
данного игрового момента совершенно не требовало от Кондратьева применять 

такой "силовой прием", там не было игры, был бросок по воротам, шайбой 
Ландер не владел, зачем в такой форме его атаковать - непонятно. Судьи сразу 
не увидели момент, посовещались, линейные помогли, и они приняли 

правильное решение, это 100% атака в голову", - цитирует Горского 
официальный сайт КХЛ. 

Отметим, что Кондратьев дополнительно дисквалифицирован на два матча. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/203775/ 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 

 
ФХР представила форму сборной России на Олимпиаду-2018 (Sport.ру, 
Москва, 2 ноября 2017) 

Федерация хоккея России (ФХР) представила форму, в которой национальная 
команда выступит на Олимпийских играх 2018 года в южнокорейском 

Пхенчхане. 
"При создании новой формы команда разработчиков взяла за основу более 
легкий и "дышащий" материал, а также добавила больше сетки, чтобы 

увеличить вентиляцию. Размер игровых номеров и шрифта увеличился, что 
повлияло как на внешний вид формы, так и на ее качества. Переход на 
однослойные лазерно-перфорированные цифры повысил 

воздухонепроницаемость. Герб страны выполнен из светоотражающего 
материала, который легче прежней вышивки, также изменился способ его 

нанесения. Благодаря этим изменениям вес формы уменьшился, что должно 
отразиться на движениях спортсмена. 
В отдельных элементах был использован особый материал, который позволит 

форме эффектнее выглядеть под ярким светом ледовой арены. На это 
визуальное решение дизайнеров вдохновили лезвия коньков", - говорится в 

сообщении на официальном сайте ФХР. 

https://www.sport.ru/hockey/FHR_predstavila_formu_sbornoy_Rossii_na_Olimpiadu-

2018_FOTO/article378001/ 

Похожие сообщения (11): 

 ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 2 ноября 2017 

 Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 LiveResult.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 ноября 2017 

 Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Sport.mail.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Metronews.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://sport.business-gazeta.ru/news/203775/
https://www.sport.ru/hockey/FHR_predstavila_formu_sbornoy_Rossii_na_Olimpiadu-2018_FOTO/article378001/
https://www.sport.ru/hockey/FHR_predstavila_formu_sbornoy_Rossii_na_Olimpiadu-2018_FOTO/article378001/
http://mirtesen.sputnik.ru/blog/43897770014/FHR-predstavila-formu-sbornoy-Rossii-na-Olimpiadu-2018
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54129/
https://newsae.ru/novosti/fhr_predstavila_formu_sbornoy_rossii_na_olimpiadu-2018/
http://sport.business-gazeta.ru/news/203828/
https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=http%3A%2F%2Ftass.ru%2Fsport%2F4699306&lang=ru&stid=GnuAPC8MY_F_&rubric=sport&from=rubric
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/31525375/
http://www.puls-planety247.ru/predstavlena-forma-sbornoj-rossii-po-khokkeyu-na-olimpiadu-2018-interfaks/
https://www.metronews.ru/sport/reviews/predstavlena-forma-sbornoy-rossii-po-hokkeyu-na-olimpiadu-2018-1330235/
http://newsrbk.ru/news/5042069-predstavlena-forma-sbornoy-rossii-po-hokkeyu-na-olimpiadu-2018.html
http://gazeta-margust.ru/fkhr-predstavila-formu-sbornojj-rossii-na-olimpiadu-2018


 

 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Овечкин создал движение Putin Team (Взгляд.Ру, Москва, 2 ноября 2017) 

Хоккеист команды НХЛ "Вашингтон Кэпиталз" и сборной России Александр 
Овечкин сообщил, что создает общественное движение в поддержку 

российского президента под названием Putin Team.  
"Сегодня я хочу объявить о том, что создаю общественное движение под 
названием Putin Team. Быть частью такой команды - для меня гордость, это 

похоже на ощущение, когда ты надеваешь майку сборной России, зная, что за 
тебя болеет вся страна", - написал он в своем Instagram, опубликовав 

фотографию с российским лидером.  
Он отметил, что и в хоккее, и в любом другом деле важна команда, а не личные 
награды, так как только команда может "переломить ход игры". Овечкин 

отметил, что ему очень нравится определение "Команда Путина", и заявил о 
готовности стать ее частью.  

"Я никогда не скрывал своего отношения к нашему Президенту, всегда открыто 
его поддерживая", - сказал он, призвав всех поддерживающих Путина 
объединиться в этом движении.  

Овечкин несколько раз лично встречался с Путиным. В том числе в сентябре 
2015 года, когда они сыграли в одной команде в хоккей против воспитанников 

образовательного центра "Сириус" в сочинском олимпийском дворце "Шайба".  

https://vz.ru/news/2017/11/2/893664.html 

Похожие сообщения (10): 

 ТАСС, Москва, 2 ноября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Вести.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 ноября 2017 

 Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 2 ноября 2017 

 Российская газета (rg.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Р-Спорт, Москва, 2 ноября 2017 

 Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 2 ноября 2017 

 Русская планета (rusplt.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Sport.ру, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Путин пока не знает о создающемся Овечкиным движении Рutin Team 
(ТАСС, Москва, 2 ноября 2017) 

Президент России Владимир Путин пока не знает о том, что ведущий 
российский хоккеист Александр Овечкин создает общественное движение Putin 

Team. 
"Нет, пока не знает", - ответил в четверг пресс-секретарь главы государства 
Дмитрий Песков на вопрос ТАСС, осведомлен ли Путин о планах Овечкина по 

созданию общественного движения. 
Песков оставил без ответа вопрос об отношении Кремля к данной инициативе. 

О создании общественного движения поддержку Путина нападающий сборной 
России и клуба Национальной хоккейной лиги "Вашингтон" сообщил в среду на 
своей странице в Instagram.  

http://tass.ru/sport/4699478 

Похожие сообщения (2): 

https://vz.ru/news/2017/11/2/893664.html
http://tass.ru/sport/4699433
http://allhockey.ru/news/show/306002-Ovechkin_obyavil_o_sozdanii_obschestvennogo_dvizheniya_Putin_Team
http://www.vesti.ru/doc.html?id=2950281
http://sport.business-gazeta.ru/news/203830/
https://by.tribuna.com/hockey/1057103229.html
https://rg.ru/2017/11/02/peskov-putin-poka-ne-znaet-o-rutin-team.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128132551.html
https://www.business-gazeta.ru/news/362750
http://rusplt.ru/news/aleksandr-ovechkin-obyyavil-664865.html
https://www.sport.ru/hockey/Ovechkin_obyyavil_o_sozdanii_obschestvennogo_dvijeniya_Putin_Team/article378007/
http://tass.ru/sport/4699478


 

 

 Чемпионат.com  , Москва, 2 ноября 2017 

 Газета.Ru, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Геннадий Тимченко: По новой арене СКА много технических вопросов, но 
главное - процесс пошел (Советский спорт  , Москва, 2 ноября 2017) 

Президент СКА Геннадий Тимченко рассказал о работе над проектом новой 

арены для петербургского клуба. 
- Вопрос по новому хоккейному дворцу в Санкт-Петербурге сложный, мы 

работаем, специалисты от города и от клуба занимаются им. Есть различные 
нюансы, по архитектуре, с местными законами - много технических вопросов. 
Но самое главное, что процесс пошел, мы движемся в правильном 

направлении, и это радует, - приводит слова Тимченко "Р-Спорт". 
Напомним, в августе президент СКА отмечал, что надеется разобраться с 

землей под арену до конца 2017 года, а клубу потребуется на строительство 3-
4 года. 
Армейцы проводят домашние матчи в Ледовом дворце, который вмещает 12 

300 зрителей. Ранее Тимченко заявлял, что на новой арене планируется 
вместимость порядка 20 000 человек.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008178-gennadij-timchenko-po-novoj-arene-
ska-mnogo-tehnicheskih-voprosov-no-glavnoe-process-poshel 

Похожие сообщения (8): 

 NewsRbk.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 2 ноября 2017 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Newstes.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Sport.ру, Москва, 2 ноября 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 2 ноября 2017 

 Profi-news.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Sports.ru, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Александр Медведев: Я бы не стал говорить про спад у СКА (Советский 
спорт  , Москва, 2 ноября 2017) 

Член совета директоров СКА Александр Медведев поделился мнением о 
поражении от "Спартака" (1:3) в матче регулярного чемпионата КХЛ. 

- Очень хорошо катил "Спартак", боролись, молодцы. Заслуженно победили. 
Все длинные серии когда-то заканчиваются и начинаются новые. Я бы не стал 
говорить про спад у СКА. Сейчас будет перерыв на сборную, почти вся команда 

поедет в национальные команды - первую, олимпийскую. Легионеры тоже 
призваны. Сезон особенный, олимпийский. Календарь тяжелый. Если бы можно 

было играть без поражений, было бы неинтересно, - передает слова 
Медведева корреспондент "Советского спорта в Санкт-Петербурге".  
СКА снова остановили бывшие. "Спартак" первым отобрал три очка у армейцев  

Напомним, СКА проиграл "Спартаку" со счетом 1:3. В команде Олега Знарка 
отличился Виктор Тихонов, у гостей шайбы на счету Александра Хохлачева, 

Александра Дергачева и Максима Трунева. 

https://www.championat.com/hockey/news-2944071-putin-ne-znaet-o-sozdanii-aleksandrom-ovechkinym-dvizhenija-rutin-team.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/11/02/n_10771022.shtml
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008178-gennadij-timchenko-po-novoj-arene-ska-mnogo-tehnicheskih-voprosov-no-glavnoe-process-poshel
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008178-gennadij-timchenko-po-novoj-arene-ska-mnogo-tehnicheskih-voprosov-no-glavnoe-process-poshel
http://newsrbk.ru/news/5040059-nyuansov-po-novoy-arene-hk-ska-v-peterburge-mnogo-no-process-uzhe-zapuschen-timchenko.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-ska-nyuansov-po-nashey-novoy-arene-v-peterburge-mnogo-no-process-uzhe-zapuschen-1330011/
http://newstes.ru/2017/11/02/nyuansov-po-novoy-arene-hk-ska-v-peterburge-mnogo-no-process-uzhe-zapuschen-timchenko.html
https://www.sport.ru/hockey/Prezident_SKA_Nyuansov_po_nashey_novoy_arene_v_Peterburge_mnogo_no_protsess_uje_/article377953/
http://www.hockey-world.net/khl/183168-genadij-timchenko-vopros-po-novomu-khokkejnomu-dvortsu-v-sankt-peterburge-slozhnyj-no-protsess-poshel
https://profi-news.ru/sport/20171102/594198/
https://www.sports.ru/hockey/1057095389.html


 

 

Армейцы с 79 очками возглавляют таблицу Западной конференции КХЛ, 
красно-белые с 39 баллами идут на 9-м месте. 
Напомним, следующий матч СКА проведет 4 ноября дома против "Торпедо", 

"Спартак" в тот же день сыграет с московским "Динамо".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008352-aleksandr-medvedev-ja-by-ne-stal-

govorit-pro-spad-u-ska 

Похожие сообщения (1): 

 Советский спорт  , Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Вадим Епачинцев: "Спартак" не позволил СКА создать явных моментов в 

большинстве" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017) 

Главный тренер "Спартака" Вадим Епанчинцев после победы над СКА (3:1) в 
матче регулярного чемпионата КХЛ отметил атмосферу на арене в Санкт-

Петербурге. Москвичи стали первыми, кто сумел обыграть армейцев в 
основное время. Таким образом, команда Олега Знарка прервала серию из 

матчей с набранными очками, которая насчитывала 29 матчей. 
- Спасибо за атмосферу - сказал Епанчинцев. - Приятно играть при таких 
болельщиках. Спасибо команде, которая была единым целым во всех нюансах. 

Мы знали сильные стороны соперника. Здорово сыграли в меньшинстве, не 
позволили СКА создать явных моментов.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vadim-epachincev-spartak-ne-pozvolil-
ska-sozdat-yavnyh-momentov-v-bolshinstve-1330319/ 

К заголовкам сообщений 

Олег Знарок: "Ковальчук пробовал делать обезболивание по ходу матча" 

(Sportbox.ru, Москва, 2 ноября 2017) 

Главный тренер СКА Олег Знарок после поражения от "Спартака" в матче 
регулярного чемпионата КХЛ отметил большую живость соперника. 

- "Спартак" был живее, превосходил нас по скорости, - приводит слова Знарка 
корреспондент "Матч ТВ" Елена Михеева. - Большинство не реализовали - это 

фактор, который влияет на игру. Сказать больше нечего. Готовимся к 
следующему матчу. 
- Что с Ковальчуком - несколько раз он уходил в подтрибунные помещения?  

- Есть микротравма, пробовал делать обезболивание, но не получилось 
немножко. 

Главный тренер "Спартака" Вадим Епанчинцев поблагодарил зрителей и 
игроков своей команды. 
 - Хотел сказать спасибо за эту атмосферу - всегда приятно играть при таких 

болельщиках, - сказал Епанчинцев. - Спасибо команде, кот сработала единым 
целым во всех нюансах. Знали сильные стороны соперника, здорово сыграли в 

неравных составах - практически не позволили сопернику создать моменты, 
играя в меньшинстве. Огромное спасибо ребятам за это все.  
СКА потерпел третье поражение в сезоне, что не помешало клубу из Санкт-

Петербурга остаться на первом месте в таблице Запада.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI795692_Oleg_Znarok_

Kovalchuk_proboval_delat_obezbolivanije_po_khodu_matcha 

К заголовкам сообщений 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008352-aleksandr-medvedev-ja-by-ne-stal-govorit-pro-spad-u-ska
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008352-aleksandr-medvedev-ja-by-ne-stal-govorit-pro-spad-u-ska
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008360-petr-vorobiev-v-matche-protiv-spartaka-u-ska-ne-poshlo-bolshinstvo-eto-osnovnaja-problema
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vadim-epachincev-spartak-ne-pozvolil-ska-sozdat-yavnyh-momentov-v-bolshinstve-1330319/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vadim-epachincev-spartak-ne-pozvolil-ska-sozdat-yavnyh-momentov-v-bolshinstve-1330319/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI795692_Oleg_Znarok_Kovalchuk_proboval_delat_obezbolivanije_po_khodu_matcha
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI795692_Oleg_Znarok_Kovalchuk_proboval_delat_obezbolivanije_po_khodu_matcha


 

 

Тренер ХК "Динамо" (Москва) Воробьев заявил, что проблем в 
отношениях с игроками нет (Р-Спорт, Москва, 2 ноября 2017) 

Главный тренер московского хоккейного клуба "Динамо" Владимир Воробьев 

заявил, что проблем в отношениях с игроками у него нет, в команде сложился 
хороший микроклимат. 

Воробьев возглавил "Динамо" в апреле текущего года после отставки Сергея 
Орешкина, помощником которого он являлся в течение сезона-2016/17. "Бело-
голубые" в 28 матчах регулярного чемпионата КХЛ набрали 39 очков и 

занимают восьмое место в Западной конференции. 
"Проблем с игроками у меня нет, - приводятся на сайте клуба слова 45-летнего 

Воробьева, который ответил на вопрос о том, нет ли проблем с субординацией 
в команде. - У нас очень хороший микроклимат в команде, я доверяю ребятам. 
Когда надо, могу и покричать - не без этого. Много в составе ветеранов, есть и 

молодые игроки. И тем, и другим я говорю, что надо учиться. И мы - тренеры - 
тоже учимся". 

"Помимо очевидных задач, перед нами стоит цель сделать хорошую команду. 
На данный момент что-то получается, что-то нет, но самое главное - не 
опускать руки и идти вперед. Если мы будем профессионально относиться к 

своей работе, все получится. Самое главное для тренера, знаете, когда глаза 
горят. Да, есть поражения, есть проблемы, но через работу, через труд все это 

можно выправить", - добавил он, отметив, что доволен тренерским штабом. 
Воробьев также заявил, что всегда прислушивается к мнению болельщиков, 
"всегда готов на любые диалоги". "Я не прячусь от этого", - подчеркнул тренер.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128137242.html 

Похожие сообщения (5): 

 ХК Динамо (dynamo.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Sportbox.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Profi-news.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 2 ноября 2017 

 Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер ХК "Северсталь" Гулявцев дал интервью на фоне 

свитера Шипачева (Р-Спорт, Москва, 2 ноября 2017) 

Главный тренер "Северстали" Александр Гулявцев дал интервью в раздевалке 

команды, где на заднем плане висел свитер воспитанника череповецкого 
хоккейного клуба Вадима Шипачева, который близок к уходу из клуба НХЛ 
"Вегас". 

В мае Шипачев подписал с клубом НХЛ "Вегас Голден Найтс" двухлетний 
контракт на 9 миллионов долларов. В понедельник "Вегас" объявил об 

отстранении Шипачева после того, как он покинул фарм-клуб "Чикаго Вулвз" 
без разрешения руководства. Во вторник СМИ сообщили, что Шипачев принял 
решение вернуться в Россию, его контракт с "Вегасом" будет расторгнут. В трех 

матчах НХЛ 30-летний форвард отметился одной заброшенной шайбой. 
Шипачев выступал за "Северсталь" с сезона-2005/06, в 2013 году перешел в 

санкт-петербургский СКА, в составе которого стал двукратным обладателем 
Кубка Гагарина.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128125008.html 

Похожие сообщения (2): 

 Profi-news.ru, Москва, 2 ноября 2017 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128137242.html
https://dynamo.ru/news/21338-bol_shoe_interv_yu_s__vladimirom_vorob_evyim
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI795673_Vladimir_Vorobjev_Problem_s_igrokami_u_mena_net_v_komande_khoroshij_mikroklimat
https://profi-news.ru/sport/20171102/594643/
https://rip-news.ru/sport/trener-hk-dinamo-moskva-vorobev-zaiavil-chto-problem-v-otnosheniiah-s-igrokami-net.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128125008.html
https://profi-news.ru/sport/20171102/594329/


 

 

 Sport.mail.ru, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Прохоров - о поражениях "Авангарда": не понимаю, почему команду 

болтает (Чемпионат.com  , Москва, 2 ноября 2017) 

Олимпийский чемпион Виталий Прохоров поделился мнением о ситуации в 

"Авангарде". Омская команда проиграла три матча подряд и потеряла шесть 
игроков из-за травм.  
"Неправильно подходить к этому вопросу извне. Мы можем только 

догадываться, совпадение, что такая же ситуация с травмированными была и у 
Скабелки в "Сибири", или тренерская вина. Травма травме рознь, бывает, что 

игрока ударили по голове, случаются неудачные столкновения. Я не знаю, что 
происходит внутри коллектива, как Скабелка управляет коллективом, сам 
коллектив, почему его болтает. Притом что у "Авангарда" хороший подбор 

игроков, случаются серии поражений. Важно, какие отношения у Скабелки с 
руководством. Травмы могут случаться и из-за сильного напряжения, могут 

организмы надорваться. Но тут можно только гадать", - сказал Прохоров в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Дарьей Тубольцевой. 

https://www.championat.com/hockey/news-2943835-prohorov---o-porazhenijah-

avangarda-ne-ponimaju-pochemu-komandu-boltaet.html 

Похожие сообщения (2): 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Толванен - о доверии тренеров: зря российские наставники не верят в 
молодежь (Чемпионат.com  , Москва, 2 ноября 2017) 

18-летний нападающий "Йокерита" Ээли Толванен рассказал о необходимости 
доверия молодым хоккеистам со стороны тренеров команд КХЛ. 

"Мне кажется, что все зависит от конкретного тренерского штаба. У нас в 
"Йокерите" я играю во втором звене, получаю достаточное количество игрового 
времени. Перед сезоном у меня появился шанс попасть в команду, мы неплохо 

сыгрались с Брайаном О'Ниллом. "Йокериту" удался хороший старт, все было 
здорово, играть было приятно и нетрудно, у каждого был большой запас 

уверенности в своих силах. 
Мне кажется, что российские тренеры не доверяют молодым хоккеистам 
потому, что тем свойственно совершать ошибки. Считаю, что это неправильно. 

Когда ты молод и не слишком опытен, то ошибки неизбежны, но именно они 
дают возможность чему-то научиться, в чем-то прибавить. Я играю в одной из 

ведущих троек, но тоже совершаю ошибки, что-то делаю неправильно, но 
именно так можно развить свои сильные стороны и хоккейный талант. Ошибки 
и их разбор - это те же хоккейные уроки", - сказал Толванен в беседе с 

корреспондентом "Чемпионата" Максимом Замятиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-2943671-tolvanen--o-doverii-trenerov-

zrja-rossijskie-nastavniki-ne-verjat-v-molodjozh.html 

Похожие сообщения (2): 

 Sport.ру, Москва, 2 ноября 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31524429/
https://www.championat.com/hockey/news-2943835-prohorov---o-porazhenijah-avangarda-ne-ponimaju-pochemu-komandu-boltaet.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943835-prohorov---o-porazhenijah-avangarda-ne-ponimaju-pochemu-komandu-boltaet.html
http://allhockey.ru/news/show/305979-Prohorov_ne_ponimaju_pochemu_Avangard_boltaet
http://www.hockey-world.net/khl/183182-vitalij-prokhorov-ne-ponimayu-pochemu-avangard-boltaet
https://www.championat.com/hockey/news-2943671-tolvanen--o-doverii-trenerov-zrja-rossijskie-nastavniki-ne-verjat-v-molodjozh.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943671-tolvanen--o-doverii-trenerov-zrja-rossijskie-nastavniki-ne-verjat-v-molodjozh.html
https://www.sport.ru/hockey/Tolvanen_o_doverii_trenerov_Zrya_rossiyskie_nastavniki_ne_veryat_v_molodej/article377958/
http://www.hockey-world.net/khl/183176-eli-tolvanen-zrya-rossijskie-trenery-ne-veryat-v-molodjozh


 

 

Обзор дня: Неужели лучший игрок "Спартака" снова собрался в "Бостон"?  
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017) 

Из-за океана сообщают, что Александр Хохлачев вновь вернется в Северную 

Америку 
Заметили одну любопытную вещь? В СМИ появляются комментарии 

руководства "Югры" о том, что все в команде в порядке, а очередная смена 
тренера назревала и теперь все наладится, а потом следует поражение и 
тишина. Вдруг Анатолий Емелин , который все свои пресс-конференции 

"сушит", внезапно начинает жестко критиковать нападающих, называя их 
нахлебниками. А как же "все наладилось" и "с этой командой надо было 

работать по-другому"?  
Теперь снова будет тишина, затем клуб кого-нибудь натужно победит и снова 
появятся разговоры, как много значит для лиги этот регион и с ним нельзя 

расставаться. 3300 зрителей пришло вчера на ЦСКА . Все понятно с Ханты-
Мансийском. И с тренером этим все ясно. Он использует восемь защитников, я 

такое в высшей лиге регулярно вижу.  
Конечно, я не до конца согласен с рейтингом КХЛ. Мне кажется, что он 
нуждался в доработке и обсуждениях, но в большинстве других городов, где 

замаячила угроза исключения, хоть работать начали, зашевелились. Но только 
не в Хантах.  

СТРАННОЕ ПРИОБРЕТЕНИЕ  
 "Куньлунь" последнее время попадает в наш обзор исключительно из-за своих 
странных решений. Только объявлено, что Джефф Кинрейд попадает в 

сборную Канады для участия в Кубке "Карьяла", как с ним расстаются, несмотря 
на достаточно неплохую статистику.  

И следующим шагом становится приобретение нападающего Лукаса Лессио . 
Только-только в Риге публично признали, что ошиблись с этим форвардом и 
расстались с ним, как его подбирает Майк Кинэн . Скажите, кто еще верит в то, 

что хоккеист, затерявшийся в Риге, принесет пользу команде, которая 
претендует на плей-офф, да и там намерена пошуметь (по крайней мере, 

летом мы думали так)?  
Два гола в 13 матчах, много суетливой работы, абсолютная беспомощность 
против команд, где более или менее обученные защитники и все равно он 

получает контракт в Китае. А ведь там нет лимита на каких-либо легионеров.  
ОТЪЕЗД  

Из Северной Америки сообщают, что Александр Хохлачев может вернуться в 
"Бостон" уже в следующем сезоне. Мол, тренер знает игрока, теперь ему будут 
доверять, да и сам он не закрыл для себя главу с НХЛ. Сможет ли?  

В СКА Хохлачев растворился, словно его и не было. И это в команде, где 
можно творить на льду многое, ведь соперники сдаются заранее. Но надо 

понимать, что там у него и времени особого не было. Редкие появления на льду 
в четвертом звене по 10 минут. Другой вопрос, что он бы получал больше 
времени, если бы выиграл борьбу у других нападающих.  

В " Спартаке " у Хохлачева есть игровое время, большинство, наладилась  
статистика, но всего этого может не хватить для " Бостона ". Да, если ему дадут 

играть на фланге, если будут давать хотя бы 15 минут, то тогда можно делать 
выводы, но в России мы видим, что Александр передерживает шайбу, не всегда 
эффективен в атаке и не сказать, что уж прямо определяет результат игры. Без 

Клода Жюльена ему будет легче, но неизвестно, стоит ли рисковать.  
ШЕСТОЙ ЛЕГИОНЕР  

 "Автомобилист" неожиданно приобрел шестого легионера, а значит дела у 
Тэйлора Бека , пострадавшего в стычке с Николаем Тимашовым , не в порядке. 



 

 

Травма от драки сильная, на восстановление придется потратить время, а " 
Автомобилист " не может похвастаться стабильностью, хотя по общему 
результату претензий нет.  

Что мы знаем о новом форварде Пьере-Александре Паренто ? С одной 
стороны - почти 500 матчей в НХЛ, причем последние семь лет без ссылок в 

АХЛ. С другой - он очень часто менял команды, то есть на него особо не 
рассчитывали, делая разменной монетой. Лучший сезон был пять лет назад в 
"Айлендерс" , когда он набрал 67 очков.  

В прошлом году вообще было тяжко. После долгих путешествий по клубам он 
подписал контракт с " Айлендерс ", ему дали чуть больше миллиона и 

практически сразу выставили на драфт отказов. Оттуда он переехал в Нью-
Джерси, но совсем не блистал. Он достаточно техничный и умный игрок, но не 
забывайте про европейские площадки и Владимира Крикунова , а теперь и про 

Николая Тимашова. Справится ли?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/neuzheli-luchshiy-igrok-spartaka-

snova-sobralsya-v-boston-1329979/ 

К заголовкам сообщений 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Шипачев уезжает из НХЛ. Кто облажался на самом деле? (Sports.ru/tribuna, 

Москва, 2 ноября 2017) 

Очередную бронзу ЧМ Вадим Шипачев получал уже не в статусе звезды КХЛ, а 
став новичком "Вегаса", всего вторым игроком, которого клуб подписал в своей 

истории. Через 5 месяцев все вернулось туда, откуда и начиналось - КХЛ, игра 
за сборную, Олимпиада. Короткая вышла карьера в НХЛ. 

Трудно найти момент, когда что-то пошло не так - может Вадиму надо было 
поехать на переговоры лично и обсудить все. Где жить, на каком языке 
говорить, куда селить семью, как ездить на игры. Вроде бы базовые вещи, 

которые, как выяснилось, никто не захотел решать. С обеих сторон. 
Ну и почему Шипачев за 5 месяцев не выучил английский хотя бы на 

минималках? Есть мнение: если хочешь долго играть в НХЛ - придется выучить 
язык. Даже если твоя фамилия - Овечкин. Особенно если твоя фамилия - 
Овечкин. Это что, гордость или предубеждение? И если мы заговорили про 

гордость, то это именно она помешала пересидеть пару матчей в АХЛ и 
спокойно вернуться в главную команду? Да, так размышляют скорее 20-летние 

парни, а не 30-летние, но это же погоня за мечтой. Покажи хоккей всей жизни и 
останься. А если нет - мог бы и дома сидеть. 
Но хватит ругать игрока. Чем вообще занимался его агент все это время? 

Почему Вадима можно ссылать в АХЛ без драфта отказов, а Миронова из 
"Колорадо", например - нет? Почему такого пункта нет в контракте? Почему 

игроку НХЛ с зарплатой в 4,5 миллиона в год (сами прикиньте агентские) никто 
не помогал в быту? 
Пару пик осталось и для Макфи, который набрал столько защитников, что не 

смог их раздать к началу сезона и забил платежную ведомость. Наш 
американский колхоз. И еще можно было в мае отвлечься от гольфа и вместе с 

Галланом посмотреть пару матчей Вадима и понять - не ждите от этого парня 
"биться-бороться", его ценят за другое. 
То есть виноваты все по чуть-чуть и еще немного - обстоятельства. Время, 

место - ни с чем не угадал. Очень странные дела. Теперь все снова: КХЛ, 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/neuzheli-luchshiy-igrok-spartaka-snova-sobralsya-v-boston-1329979/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/neuzheli-luchshiy-igrok-spartaka-snova-sobralsya-v-boston-1329979/


 

 

сборная, Евротуры. Осталось понять - из какого клуба его будут вызывать в 
национальную команду (но это не точно). 
ЦСКА  

Самый очевидный вариант. Есть деньги, есть желание брать все блестящее и 
есть желание выиграть кубок прямо сейчас. 

"Салават Юлаев"  
Только что пришел дорогой Бурдасов, но сам факт прихода говорит о том, что 
команда может расчищать место нужного игрока. Обменяли Кокарева - 

обменяют и других. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/zahockey/1460678.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Шипачева рассказал, что контракт форварда с клубом НХЛ "Вегас" 

еще не расторгнут (ТАСС, Москва, 2 ноября 2017) 

Контракт российского форварда Вадима Шипачева с клубом Национальной 

хоккейной лиги (НХЛ) "Вегас" еще не расторгнут. Об этом ТАСС сообщил агент 
игрока Петр Свобода.  
Во вторник стало известно, что 30-летний Шипачев, весной подписавший с 

"Вегасом" двухлетний контракт на сумму $9 млн, принял решение вернуться в 
Россию. В четверг пресс-служба череповецкой "Северстали" опубликовала 

видеоинтервью главного тренера Александра Гулявцева в раздевалке команды 
на фоне свитеров хоккеистов, среди которых можно обнаружить игровую форму 
Вадима Шипачева с номером 87. Гулявецев и пресс-служба клуба отказались 

комментировать ситуацию. 
"Еще не завершен процесс по расторжению контракта Шипачева в НХЛ, он 
сможет сделать это только завтра - когда в США наступит следующий день", - 

сказал Свобода. 
В составе "Вегаса" Шипачев провел три матча, забросил одну шайбу и 

заработал показатель полезности "+3", в среднем он проводил на льду 10 
минут. "Вегас" занимает третье место в турнирной таблице Западной 
конференции НХЛ, набрав 16 очков.  

http://tass.ru/sport/4699107 

Похожие сообщения (1): 

 Sport.mail.ru, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Витолиньш - о ситуации Шипачева: Вадим вернется в Россию, и мы с ним 
переговорим (Чемпионат.com  , Москва, 2 ноября 2017) 

Тренер СКА Харийс Витолиньш прокомментировал ситуацию с расторжением 

контракта нападающего Вадима Шипачева с "Вегас Голден Найтс". 
"Мне нравится, когда я конкретно знаю, что будет, а то, что я читаю в прессе 

или по слухам... Вот когда Вадим появится в России, мы с ним переговорим. 
Каждый человек сам решает за себя. Давайте потерпим, а потом уже конкретно 
будем знать о его будущем. Конечно, поддержат его с любой стороны. Место он 

найдет себе всегда. 
Хотелось бы мне с ним поработать в сборной или СКА? Мы с ним работали и 

видели высокий уровень его игры, просто надо его правильно использовать. 
Надо подождать, когда все будет ясно", - передает слова Витолиньша 
корреспондент "Чемпионата" Дарья Тубольцева. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/zahockey/1460678.html
http://tass.ru/sport/4699107
https://sport.mail.ru/news/hockey-nhl/31524785/


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-2943699-vitolinsh---o-situacii-

shipachjova-vadim-vernjotsja-v-rossiju-i-my-s-nim-peregovorim.html 

Похожие сообщения (4): 

 Sport.mail.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2017 

 Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 ноября 2017 

 Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Знарку решать, нужен ли Шипачев СКА и сборной России на ОИ-2018 - 
Александр Медведев (Р-Спорт, Москва, 2 ноября 2017) 

Член совета директоров СКА Александр Медведев заявил, что главный тренер 
петербургского клуба и сборной России Олег Знарок должен решить, нужен ли 
хоккеист Вадим Шипачев армейской и национальной командам. 

В четверг издание sportsnet.ca со ссылкой на агента хоккеиста Петра Свободу 
сообщило о том, что экс-форвард СКА Шипачев вернулся в Россию. В мае 

Шипачев подписал с клубом НХЛ "Вегас Голден Найтс" двухлетний контракт на 
9 миллионов долларов. В понедельник "Вегас" объявил об отстранении 
Шипачева после того, как он покинул фарм-клуб "Чикаго Вулвз" без разрешения 

руководства. Во вторник СМИ сообщили, что Шипачев принял решение 
вернуться в Россию, его контракт с "Вегасом" будет расторгнут. 

"Шипачев? Сейчас мы может в ресторане встретимся. Игрок такого уровня не 
может не вызывать интереса. Но это презумпция главного тренера, кто ему 
нужен в команде и в сборной", - сказал Александр Медведев журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128139758.html 

Похожие сообщения (2): 

 NewsRbk.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Newstes.ru, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Рене Фазель - о Шипачеве: "В НХЛ нужно тщательно подбирать себе 
команду" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 ноября 2017) 

Глава ИИХФ Рене Фазель заявил, что карьера нападающего Вадима Шипачева 
в НХЛ не сложилась, так как хоккеисту попалась не та команда. Руководитель 
считает, что игрокам не нужно торопиться с отъездом в заокеанскую лигу. Илья 

Брызгалов: "Отказ Шипачева от АХЛ - детсадовский демарш" 
- Шипачев был одной из главных звезд последних чемпионатов мира, но в НХЛ 

у него не срослось.  
- На мой взгляд, ему не повезло оказаться не в том месте не в то время, - 
сказал Фазель. - Пробиться в НХЛ непросто. И на самом деле многие очень 

талантливые хоккеисты не смогли там заиграть. Просто потому, что появлялись 
не там, где могли пригодиться. Именно поэтому, отправляясь за океан, нужно 

тщательно выбирать себе команду. Конечно, когда тебя драфтуют, выбора 
особо не остается. Однако по прошествии двух лет права на тебя клуб теряет. 
И можно уже выбирать. Надо просто выждать и ехать туда, куда хочется. 

- Но на игроков из КХЛ это не распространяется, поскольку нет трансферного 
соглашения. На них права сохраняются до 27 лет.  

- В любом случае торопиться с отъездом не стоит.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/rene-fazel-o-shipacheve-v-nhl-nuzhno-

tschatelno-podbirat-sebe-komandu-1330391/ 

https://www.championat.com/hockey/news-2943699-vitolinsh---o-situacii-shipachjova-vadim-vernjotsja-v-rossiju-i-my-s-nim-peregovorim.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943699-vitolinsh---o-situacii-shipachjova-vadim-vernjotsja-v-rossiju-i-my-s-nim-peregovorim.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-nhl/31524785/
http://allhockey.ru/news/show/305949-Vitolin_sh_Shipachev_vernetsya_v_Rossiju_i_my_s_nim_peregovorim
http://sport.business-gazeta.ru/article/203799
http://www.hockey-world.net/khl/183175-kharijs-vitolinsh-shipachjov-vernjotsya-v-rossiyu-i-my-s-nim-peregovorim
https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128139758.html
http://newsrbk.ru/news/5042351-znarku-reshat-nuzhen-li-shipachev-ska-i-sbornoy-rossii-na-oi-2018-–-aleksandr-medvedev.html
http://newstes.ru/2017/11/02/znarku-reshat-nuzhen-li-shipachev-ska-i-sbornoy-rossii-na-oi-2018-aleksandr-medvedev.html
http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/rene-fazel-o-shipacheve-v-nhl-nuzhno-tschatelno-podbirat-sebe-komandu-1330391/
http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/rene-fazel-o-shipacheve-v-nhl-nuzhno-tschatelno-podbirat-sebe-komandu-1330391/


 

 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс", "Салават" и остальные. Кому нужен Шипачев (Спорт. Бизнес 
Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 2 ноября 2017) 

Нападающий Вадим Шипачев будет выставлен "Вегасом" на драфт отказов и 

вернется в Россию. Президент СКА Геннадий Тимченко уже заявил, что в СКА 
игрок не вернется - без главного олигарха российского хоккея выбор невелик. 

Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказывает о том, кто может 
побороться за игрока сборной России.  
"АК БАРС" 

На Востоке "Ак Барсу" нет равных - периодически казанцы устраивают себе 
проблемы, но других претендентов на победу в конференции просто нет. В 

качестве главных преследователей команды Зинэтулы Билялетдинова успели 
побывать и нестабильный "Авангард", и "Нефтехимик", а сейчас в этой роли 
команда одной пятерки - "Барыс". Нет, вы и правда верите, что кто-то из них 

реально способен догнать "Ак Барс"? Да ну бросьте. Но вот только амбиции 
казанского клуба не ограничиваются победой на Востоке и выходом в финал - 

задачи перед командой стоят максимальные. И переход одного из лучших 
российских центрфорвардов если не поставит казанцев в один ряд со СКА, то 
максимально приблизит команды по уровню игроков.  

Ни один тренер в КХЛ не откажется от приглашения Шипачева и даже наличие 
в команде таких центров, как Антон Ландер, Владимир Ткачев и Федор 

Малыхин, не должно смущать - появление Вадима способно кардинально 
усилить игру команды в большинстве. Тот же Малыхин, например, может 
сыграть на фланге в звене с Шипачевым и подменять его на точке 

вбрасывания: все знают эту слабость экс-нападающего СКА. Вот только 
финансовые запросы возвращающегося из Северной Америки игрока могут 

стать серьезной проблемой для всех, за исключением двух армейских клубов. 
С другой стороны, если искать деньги на Шипачева, то придется отказываться 
от Ландера и менять роль Ткачева, который, кажется, только стал 

разыгрываться и почувствовал себя лидером. Опять же у Вадима не самый 
простой характер, как известно, Билялетдинов принципиально не под кого из 

хоккеистов не подстраивается, это они должны его терпеть, а не он их и вот уже 
Шипачев не выглядит очевидной фигурой для усиления команды.  
"САЛАВАТ ЮЛАЕВ" 

В Уфе еще могут пожалеть о приглашении Антона Бурдасова - "жирный" 
контракт пришедшего из ЦСКА нападающего может стать препятствием для 

того, чтобы пригласить Шипачева. Бурдасов получает около 100 миллионов 
рублей за сезон и для того, чтобы найти место под потолком зарплат, уфимцам 
пришлось расстаться с Денисом Кокаревым. Да и качественный центрфорвард 

команде необходим - тот же Линус Умарк может заиграть совсем по-другому в 
тройке с Шипачевым.  

Йоонас Кемппаинен - качественный центральный нападающий, который 
выполняет огромную черновую работу и отрабатывает за партнеров в обороне, 
но в главном атакующем звене порой не хватает креатива, и это уж точно не 

вина Умарка или Теему Хартикайнена. Главный тренер Эркка Вестерлунд 
высоко ценит игроков с хорошим катанием, а это одно из главных преимуществ 

Шипачева наряду с быстрыми руками и светлой головой. 
ЦСКА  
В ЦСКА и так много игроков, хватит на два состава - странно слышать такую 

формулировку от людей, которые считают что Шипачеву нечего делать в 
армейском клубе. Взять Вадима и отправить условного Павла Карнаухова, 

например, в "Сочи" - вот и произошла рокировка без количественного 



 

 

изменения, зато со значительным улучшением качества состава. Состав 
московских армейцев многие считают ничуть не хуже, чем у СКА, да вот только 
разница в том, что у команды Олега Знарка в лидерах опытные Илья Ковальчук 

и Павел Дацюк, а в нападении у Игоря Никитина пусть и талантливые, но еще 
ничего не выигрывавшие молодые игроки. И что важно для ЦСКА, пригласив 

Шипачева они дадут щелчок по носу СКА, кажется, что ради этой опции в 
московских армейцев и вбухивают миллиарды...  
"АВАНГАРД" 

"Авангарду" просто необходим качественный центральный нападающий - когда 
в вашей команде в первой тройке на этой позиции играет Андрей Стась, то у 

вас что-то пошло не так. В самом начале сезона выбыл швед Йохан Сундстрем, 
а затем и быстро прогрессировавший Валентин Пьянов - команде, в которой и 
без того туговато с креативом, стало совсем тяжело созидать. Президент клуба 

Владимир Шалаев уверяет, что в Омске решили начать экономить, но смогли 
же в клубе найти деньги на экстренное усиление в лице Тедди Перселла?  

"МАГНИТКА"  
"Ни меня, ни мой клуб, ни мою команду не волнует и не интересует этот 
хоккеист, человек и события, которые вокруг него происходят", - заявил вице-

президент магнитогорского клуба Геннадий Величкин. Сезон для "Магнитки" 
складывается крайне неудачно и любое подписание может сработать в плюс, а 

приход умного и креативного нападающего - тем более. Но в Магнитогорске, 
судя по всему, до сих пор хорошо помнят поведение Шипачева в финальной 
серии - балет на Урале, видимо, не в почете.  

ОСТАЛЬНЫЕ  
Об интересе к Шипачеву уже объявил родной клуб хоккеиста - главный тренер 

"Северстали" Александр Гулявцев и капитан череповчан Дмитрий Кагарлицкий 
открыто пригласили игрока в команду. Это был бы красивый ход: в Череповце, 
например, смогли летом удержать Кагарлицкого не только с помощью 

выгодного финансового предложения. Да вот только перед клубом поставлена 
задача всего лишь выхода в плей-офф - за четыре года в Санкт-Петербурге 

Шипачев привык совсем к другому.  
В этом сезоне хорошие финансовые вливания идут в "Автомобилист", может 
быть заинтересован в Шипачеве и "Локомотив", но в эти варианты верится с 

трудом - скорее можно представить Вадима в черном свитере с надписью 
"Северсталь" на груди.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/203761/ 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Ковальчук пока не нужен (Российская газета, Москва, 2 ноября 2017) 

Лучший бомбардир КХЛ не попал в состав сборной на Кубок Карьяла 
Тренерский штаб сборной России определился с составом на первый этап 

Евротура, финский Кубок Карьяла. 
Как и предполагалось, подавляющее большинство вызванных игроков 
представляют столичный ЦСКА и питерский СКА - 18 из 25. Все ребята 

проверенные, что понятно: олимпийский турнир пройдет в южнокорейском 
Пхенчхане уже в феврале, поэтому эксперименты сейчас не к месту. 

И все равно есть сюрпризы. Из СКА, тренером которого по совместительству 
является наставник сборной Олег Знарок, в национальную команду 
приглашены десять человек. Среди них не нашлось места звездным 

http://sport.business-gazeta.ru/article/203761/


 

 

ветеранам: Илье Ковальчуку и Павлу Дацюку. Со вторым все понятно. Дацюка в 
Питере берегут. Хоккеист в профилактических целях внесен в список 
травмированных клуба, при этом обещают, что на домашнем Кубке Первого 

канала 39-летний "волшебник" сыграет. 
А вот отсутствие в составе Ильи Ковальчука - история менее прозрачная. 33-

летний форвард с 36 (20+16) очками возглавляет список бомбардиров 
регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги, но для вызова в 
сборную этого оказалось недостаточно. Можно было бы предположить, что 

Ковальчука не взяли просто потому, что он железный кандидат на поездку в 
Пхенчхан, но комментарий самого игрока после победы СКА над рижским 

"Динамо" (3:2) в последнем матче сбивает с толку. 
 - Я очень расстроен, - откровенно заявил Илья журналистам, но причины 
своего невызова обсуждать не стал. - У тренера спросите, при чем здесь я. 

Проблема в том, что последовать совету Ковальчука репортерам не удалось. 
На пресс-конференции после того же матча с "Динамо" вопрос о Ковальчуке 

был проигнорирован. Официальных комментариев на момент подписания этого 
номера "РГ" в печать тоже не последовало. 
Свой последний матч за сборную Ковальчук провел на прошлогоднем Кубке 

Первого канала. При этом форвард пропустил два последних чемпионата мира 
и Кубок мира в Канаде. Что касается олимпийских перспектив Ильи, они 

прояснятся на ближайшем домашнем этапе Евротура, где Знарок наверняка 
выставит всех сильнейших. Но если Ковальчук в Пхенчхан в итоге не поедет, 
ситуация будет близка к абсурдной. Ведь именно из-за Олимпиады форвард 

продлил контракт со СКА и не уехал в Национальную хоккейную лигу минувшим 
летом. 

К заголовкам сообщений 

Прав ли Знарок, не вызвав Заркова в сборную? (Спорт экспресс, Москва, 
2 ноября 2017) 

Корреспонденты "СЭ" поспорили о том, стоило ли приглашать 38-летнего 
защитника в национальную команду 

Алексей ШЕВЧЕНКО 
Марков просто не соответствует уровню национальной команды, и матчи "Ак 
Барса" убедили в этом. Мне известно, что на самом деле Андрей закрыл для 

себя дорогу в сборную еще после Кубка мира. Тогда у него был "прощальный" 
матч, который он завершил весьма коряво. 

Да, многих смутила и обрадовала его статистика в начале сезона, когда он 
набирал очки чуть ли не в каждой смене. Но не забывайте, что в первые 
месяцы в лиге всегда случаются разные чудеса, как глобальные, так и 

локальные. Это было одно из таких. Кто-то сильно устал, кто-то нервничал, а 
тут Марков, на которого еще и смотрели с уважением. 

Но шло время, и блеск с Андрея спадал. Теперь даже и непонятно, почему он 
играет в таком сильном клубе. Я не вижу, что он чем-то превосходит Виталия 
Вишневского из "Северстали", но последнего Знарку не предлагают. Хотя он 

свою работу выполняет исправно, а учитывая уровень партнеров, так и вовсе 
гениально. 

Иногда Марков может показать чудеса. Я, как и все, восхищен некоторыми 
эпизодами. Например, его шайбой московскому "Динамо": так выйти из-за ворот 
и точно бросить немногим под силу. Были в его российской карьере и отличные 

передачи всем на зависть. Но ведь среди футбольных фристайлеров совсем 
нет профессиональных футболистов, и им не торопятся предлагать безумные 



 

 

контракты, несмотря на отличное владение мячом. Так и Марков никого не 
должен убеждать своими редкими красивыми моментами. 
Он уже медленный защитник, и только поэтому ему не предложили контракт в 

"Монреале". То, что Маркова не будет в "Канадиенс", было понятно за год до 
окончания договора: никого не должны были обманывать вялые переговоры 

или слова генерального менеджера клуба о том, что они делали предложение  
Андрею. Они тогда выслушали требования агента Маркова и дали унизительно 
меньше. Если бы агент чудом согласился, то все бы переигралось, а контракт 

стал бы еще хуже. И так бы продолжалось долго, пока сам Марков не 
согласился бы платить за то, чтобы выступать в канадской команде. 

Но у нас дефицит игроков, да и в системе Билялетдинова проблемы ветерана 
не столь заметны. Играет же в "Ак Барсе" Степан Захарчук. И он ценится 
тренером, хотя я с ужасом представляю, что будет, если в Казани сменится 

тренер или хоккеист перейдет в другую команду. В список отказов он будет 
внесен немедленно. Но Билялетдинов умеет встроить в свою систему и 

Захарчука, и Маркова, а в сборной такого не будет. Но нынешний Андрей 
уступает вообще всем конкурентам из тех, кого вызывали. И даже в 
олимпийскую команду он бы не пробился. 

На игнор Маркова со стороны тренерского штаба сборной России можно было 
бы не обращать внимания. У Олега Знарка, как и у любого специалиста, есть 

личные пристрастия, особенное видение в отношении какого-то игрока. Это не 
имеет большого значения, если речь идет о примерно равных по своим 
возможностям кандидатах. 

Всегда приходится делать выбор в чью-то пользу. В случае с Марковым этого 
утверждать нельзя, пусть он объективно и находится на склоне карьеры. 

Однако в свои 38 лет игрок "Ак Барса" является одним из лучших защитников 
КХЛ, проводя по 20 минут за матч и находясь на седьмом месте в списке самых 
результативных игроков своего амплуа в нынешнем чемпионате. Среди 

обладателей российского паспорта ветеран и вовсе первый. 
Его сильнейшие качества - действия в большинстве и умение быстро начать 

атаку классным пасом - с возрастом никуда не делись. Из игроков, 
приглашенных в первую и вторую сборные, сопоставимым по уровню 
мастерством обладает только Вячеслав Войнов. Защитник СКА из-за проблем 

со здоровьем в последние годы часто оставался вне игры. Так что приглашение 
Маркова выглядело бы правильным хотя бы на тот случай, если что-то 

случится с Войновым. 
Олимпиада - главный турнир четырехлетия, ради которого КХЛ поставили в 
самую неудобную позицию из всех возможных. Для успешного выступления 

надо задействовать все возможные ресурсы. Не будем даже вспоминать о 
колоссальном опыте Маркова. В этом плане с ним сравниться может только 

Павел Дацюк. Если относительно готовности защитника "Ак Барса" есть 
сомнения, то почему бы не проверить его в деле прямо сейчас? 
Претензии к нему предъявить можно. Ветерана справедливо упрекают в 

отсутствии большой скорости и некоторой "плюшевости" при ведении 
единоборств. Первое - следствие возраста, второе никогда не было его сильной 

стороной. 
Надо учитывать, что после 16 сезонов в НХЛ он еще не до конца 
адаптировался к большим площадкам. От старых привычек сразу не 

избавишься. Вспомните, как мучился вратарь Евгений Набоков, так и не 
нашедший себя в СКА. Хотя мастерства и регалий у него хватало на пятерых. 

Что могло отпугнуть тренеров сборной? 



 

 

Версию, что всему виной негативный опыт совместной работы на прошлом 
Кубке мира, необходимо принимать во внимание. Но если именно на этом 
основании на Маркове был поставлен крест, то хотелось бы услышать от 

тренеров сборной детальное объяснение своего решения. Пока оно 
представляется как минимум спорным, как максимум - ошибочным. 

 
Похожие сообщения (1): 

 Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Кто поедет на суперсерию? Интервью Валерия Брагина (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017) 

Главный тренер молодежной сборной пообщался с журналистами перед 
отъездом на суперсерию в Канаду  
- Вчера мы собрались, день тренируемся, завтра улетаем, - начал Брагин. - 

Чемпионат шел, и хоккеистами лучше было получить игровую практику в своих 
клубах КХЛ. Мы еще поработаем два дня в Канаде. Постараемся ввести парней 

в систему, по которой хотим играть.  
- Определились с составом?  
- Да. Поедет 9 защитников и 12 нападающих. Остальные четверо - в Балашихе. 

Кто - пока не скажу. У нас еще вечером тренировка.  
- Кто из тренеров отправится в Канаду?  

- Все, кто сейчас со сборной. Только Олег Браташ присоединится на последние 
три игры.  
- Как скажутся потери защитника Григория Дронова и Андрея Свечникова?  

- Очень жаль, что они получили травмы. Дронова в Канаду мы бы не повезли, 
потому что у него уже есть опыт игры на суперсерии. Дай бог, успеет 

восстановиться. Жалко, что нет Артура Каюмова, который в прошлом году не 
принимал участия в этом турнире. У 1998 года вообще мало международного 
опыта с канадцами. Конечно, и Свечникова хотели посмотреть.  

- У Андрея есть шансы поехать на чемпионат мира, если он успеет 
восстановиться?  

- Смотря в какой форме будет. Если сыграет хотя бы 5 матчей, конечно, 
вызовем на сбор. После двух месяцев он будет без игровой практики, то 
шансов практически не будет.  

- Беспокоит нехватка опыта у хоккеистов 1998 года?  
- Конечно. Международный опыт много значит. Этот год не был на юниорском 

чемпионате мира (из-за мельдониевого скандала. - Прим. "СЭ").  
- Когда Артем Манукян присоединится к команде?  
- Должен уже прилететь, наверное, в аэропорту.  

- В КХЛ нападающий Павел Шен забил больше любого игрока этой молодежки. 
Почему не вызвали его на суперсерию?  

- Посмотрим на него на турнире в Балашихе. У всех одинаковые шансы. В 
прошлом году Капризов выступал на Турнире четырех наций, а также Михаил 
Воробьев. На ближайшем турнире там сыграет Виталий Кравцов. Им надо 

только проявить себя. Двери ни для кого не закрыты.  
- Есть ли очевидный первый номер во вратарской линии?  

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/reviews/prav-li-znarok-ne-vyzvav-markova-v-sbornuyu-1329917/


 

 

- На суперсерию везем Мельничука и Сухачева, там подключится Бердин. 
Видел три игры Михаила, и он оставил хорошее впечатление. Посмотрим на 
него в течение двух тренировочных дней в Канаде и определимся, возьмем его 

на весь турнир или нет. Может, рассмотрим Максима Жукова.  
- Почему не тренировались на канадской площадке?  

- Скоро приедет национальная сборная, а нам из-за одного дня тренировок 
менять коробку? Мы спокойно адаптируемся за три дня.  
- Кого назначили капитаном?  

- Пока Егор Зайцев справляется.  
- Какие цели на суперсерию?  

- Они всегда одни - определиться с кандидатами на сбор перед чемпионатом 
мира. В матчах с сильным соперником сразу видно, кто чего стоит.  
- Имеете представление о канадцах?  

- Они стали очень серьезно относиться к серии. Раньше выставляли 6 сборных, 
а теперь - три. На уровне соперников высокого уровня сразу видно, кто чего 

стоит.  
- Защитник Даниил Курашов едет на суперсерию?  
- Да.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/kto-poedet-na-superseriyu-

intervyu-valeriya-bragina-1330099/ 

К заголовкам сообщений 

Брагин надеется, что игроки "молодежки" РФ Дронов и Свечников 

восстановятся к ЧМ-2018 (Р-Спорт, Москва, 2 ноября 2017) 

Главный тренер молодежной сборной России Валерий Брагин надеется, что 
хоккеисты Григорий Дронов и Андрей Свечников вернутся в строй к декабрю, 

когда национальная команда начнет подготовку к чемпионату мира 2018 года. 
Защитник магнитогорского "Металлурга" Дронов 22 октября в матче 

регулярного чемпионата КХЛ с казанским "Ак Барсом" получил закрытый 
перелом голени и выбыл из строя до конца декабря. Форвард клуба Хоккейной 
лиги Онтарио (OHL) "Барри Колтс" Андрей Свечников получил травму 20 

октября и пропустит два месяца. Форвард ярославского "Локомотива" Артур 
Каюмов получил перелом ключицы 9 октября в результате силового приема 

форварда московского ЦСКА Грега Скотта и выбыл из строя минимум до конца 
ноября. 
"Очень жаль, что у нас травмированы Дронов и Свечников. Хотя Дронова, 

может, мы и не стали бы брать, потому что парень опытный и на суперсерии 
играл в прошлом году. Но все равно это потеря. Еще Артур Каюмов у нас 

травмирован. Надеюсь, все они восстановятся к чемпионату мира, дай бог", - 
сказал Брагин журналистам. 
"Каюмова жалко, потому что у него нет опыта, тем более международного. Да 

всей команде не хватает опыта, вы же помните, что у 1998 года не было 
юниорского чемпионат мира. Свечникова мы тоже хотели посмотреть, у него 

есть шанс попасть на чемпионат мира, если сыграет до этого в декабре хотя бы 
матчей пять. А если нет, то вряд ли, все-таки два месяца без практики 
получится", - добавил Брагин. 

Молодежный чемпионат мира пройдет в американском Баффало с 26 декабря 
по 5 января. Перед этим молодежной сборной России с 6 по 16 ноября 

предстоит провести традиционную серию матчей против сборных юниорских 
лиг Канады, состоящую из шести игр.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128115570.html 

http://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/kto-poedet-na-superseriyu-intervyu-valeriya-bragina-1330099/
http://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/kto-poedet-na-superseriyu-intervyu-valeriya-bragina-1330099/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128115570.html


 

 

Похожие сообщения (4): 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 2 ноября 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Profi-news.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Allhockey (allhockey.ru), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Брагин: защитник "Динамо" (Москва) Зайцев будет капитаном 

"молодежки" РФ в суперсерии (Р-Спорт, Москва, 2 ноября 2017) 

Защитник московского "Динамо" Егор Зайцев будет капитаном молодежной 
сборной России по хоккею в матчах традиционной суперсерии в Канаде, 

сообщил главный тренер российской команды Валерий Брагин. 
Традиционная серия матчей молодежной сборной России против сборных 

юниорских лиг Канады, состоящая из шести игр, пройдет с 6 по 16 ноября. 
"Капитаном сборной в Канаде будет Егор Зайцев", - сказал Брагин 
журналистам. 

Молодежный чемпионат мира-2018 пройдет в американском Баффало с 26 
декабря по 5 января.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171102/1128115179.html 

Похожие сообщения (3): 

 РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 2 ноября 2017 

 NewsRbk.ru, Москва, 2 ноября 2017 

 Profi-news.ru, Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Разное 

 
Кошмар по расписанию. Кто попадет под прицел МОК после лыжников 

(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 2 ноября 2017) 

В течение ближайшего месяца, раз в неделю комиссия Международного 
олимпийского комитета (МОК) будет заседать по делам российских 

спортсменов, которые обвиняются в манипуляциях с допинг-пробами на 
Олимпийских играх в Сочи. Нелегкая. Почему наказание Легкова - чистое 
безумие 

Решение дисциплинарной комиссии МОК во главе с Деннисом Освальдом об 
аннулировании результатов и пожизненном отстранении с Олимпиад 

российских лыжников Александра Легкова и Евгения Белова стало для нашей 
страны настоящим шоком. Эмоциональные комментарии по поводу 
невиновности спортсменов дали практически все официальные лица, тренеры 

и друзья по команде. Между тем, уже в ближайшее время в информационном 
поле будут появляться все новые и новые решения МОК. 

По данным "СЭ", которую не опровергли в пресс-службе МОК, слушания 
комиссии Освальда будут проводиться по понедельникам в течение всего 
ближайшего месяца, а возможно, и далее. Комиссия рассмотрит дела тех 28 

спортсменов, которые изначально фигурировали в списке подозреваемых. 
Вероятно, по факту дел будет еще больше, ведь согласно данным адвоката 

Кристофа Вишеманна, МОК обнаружил следы вскрытия, то есть царапины, на 
пробах спортсменов, которые изначально ни в каких списках не фигурировали. 
Иными словами, в течение ближайшего месяца мы регулярно, почти каждый 

день, будем получать из МОК новости по будущему того или иного героя Сочи-
2014. Хочется верить, там будут не только решения о дисквалификации, но и об 

http://newsrbk.ru/news/5040714-bragin-nadeetsya-chto-igroki-molodezhki--rf-dronov-i-svechnikov-vosstanovyatsya-k-chm-2018.html
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http://newsrbk.ru/news/5040715-bragin-zaschitnik-dinamo--moskva-zaycev-budet-kapitanom-molodezhki--rf-v-superserii.html
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оправдании. Хотя судя по вердикту в отношении Легкова и Белова, доказать 
свою невиновность в глазах Освальда и компании будет крайне сложно. 
ПОНЕДЕЛЬНИК - ДЕНЬ ТЯЖЕЛЫЙ  

Во время сессии МОК в Лиме, Деннис Освальд уже заявил в своем докладе, что 
в первую очередь его комиссия рассмотрит дела тех спортсменов из списка 28-

ми, которые до сих пор выступают и рассчитывают на попадание на 
Олимпийские игры-2018 в Пхенчхане. Поэтому вполне логично, что 
следующими после лыжников на суд поедут скелетонисты. 

Так как международная федерация изначально отстранила спортсменов, 
упоминавшийся в списке 28-ми от соревнований, то имена подозреваемых 

скелетонистов не являются тайной. Это олимпийский чемпион Сочи-2014 
Александр Третьяков , бронзовый призер Игр Елена Никитина , а также Ольга 
Потылицына и Мария Орлова. На данный момент, в основной команде из этого 

списка находятся Третьяков и Никитина. Орлова и Потылицына планируют 
начать выступления с соревнований рангом ниже - Интерконтинентального 

кубка. 
Сезон Кубка мира в скелетоне стартует уже 9 ноября. Сейчас команда в США, 
где с 4 ноября начнет выступать в рамках Кубка Северной Америки. Никитина в 

беседе с корреспондентом "СЭ" подтвердила, что слушания по их делам 
состоятся в Лозанне уже в ближайший понедельник. Сами спортсмены там 

присутствовать не планируют и продолжат готовиться к соревнованиям. 
Тут стоит учесть, что даже в случае отрицательного для спортсменов решения, 
запретить им участвовать в Кубке мира МОК не может. В юрисдикции этой 

организации находятся только Олимпиады. Собрать слушания и 
дисквалифицировать атлетов меньше, чем за неделю, международной 

федерации будет крайне сложно. То есть скорее всего, в любом случае, 
Третьяков и компания не лишатся права стартовать на Кубке мира прямо 
сейчас. Но вот смогут ли поехать на Игры в Пхенчхан - большой вопрос. 

"СЭ" также удалось выяснить, что 13 и 20 ноября в МОК будут рассматриваться 
дела участниц женской сборной России по хоккею, выступавших на Играх в 

Сочи. А 27 ноября состоятся слушания по делам двух биатлонисток, которые 
уже завершили карьеры. Это, скорее всего, далеко не полный график, в 
котором не хватает целого ряда людей из разных видов спорта. Более того, это 

расписание еще вполне может поменяться. Скорее, к нему стоит относиться как 
к примерному макету. В нем могут измениться детали, но главное, что 

ближайший месяц обещает быть очень жарким в плане новостей. И поговорка, 
что "понедельник - день тяжелый", обретает для российского спорта самый 
прямой смысл. 

БАХ: ЕСЛИ МАНИПУЛЯЦИИ ПОДТВЕРДЯТСЯ, ЭТО ПРЯМАЯ АТАКА НА МОК  
На фоне массового сочувствия Легкову и Белову, в российском медиа-

пространстве почти незамеченным прошло выступление президента МОК 
Томаса Баха на открытии Генеральной ассамблеи Ассоциации национальных 
олимпийских комитетов (АНОК). Там Бах, например, заявил буквально 

следующее: "Если эти манипуляции (с пробами спортсменов - Прим. "СЭ" ) 
подтвердятся, это прямая атака на целостность Олимпийских игр и МОК. В 

этом разница между нынешней ситуацией и той, что была перед Рио". 
Хочется ошибиться, но их уст Баха мог прозвучать приговор. Накануне 
Олимпиады-2016 в Рио он счел Олимпийский комитет России непричастным к 

нарушениям и потому разрешил нашей команде ехать на Игры под 
собственным флагом, пусть и в урезанном составе. Сейчас, похоже, президент 

МОК настроен куда серьезнее. Наказание за "нарушение целостности 
олимпийского движения" может быть только одно - полная изоляция, то есть 



 

 

приостановление членства ОКР в МОК. В таком случае, наши спортсмены 
смогут поехать в Пхенчхан только в нейтральном статусе, то есть без флага. 
Согласится ли с таким раскладом наша страна - большой вопрос. 

Впрочем, тут все же не стоит бежать впереди паровоза. Как бы серьезно ни был 
настроен Бах, ключевые решения пока принимает только комиссия Освальда. 

От нее сложно ждать симпатий, но очень хочется в ее объективность. 

http://www.sport-express.ru/doping/reviews/koshmar-po-raspisaniyu-kto-popadet-

pod-pricel-mok-posle-lyzhnikov-1330171/ 

К заголовкам сообщений 
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